



# LE CATIDIEN



## LE PREMIER CHAT TRANSGENRE

### Lecat s'en prend aux chats santyrans

Le président fondateur du parti « CATS DE SOUCHE » est critique sur les Santyrans.

Comme il a l'habitude John-Marie Lecat a été très acerbe sur ses propos concernant les Santyrans. Il a utilisé le réseau social Chatter pour critiquer en particulier Pupuce, la présidente de l'association « ALL CATS » tout en profitant pour envoyer une pique à son altérité.

« Merci beaucoup Pupuce d'aider ces Santyrans à venir boire le lait des Cats, manger leurs croquettes et chasser leurs souris. Avec le soutien de notre Roi en prime ! Le Catstan aux Cats !! »

Ce qui n'a pas manqué de faire réagir la présidente de l'association « ALL CATS » qui a réagi auprès de notre quotidien après ces propos.

« Les Santyrans ont besoin d'aide et sont pour la plupart en manque de repères. Ce sont des félinis comme nous et nous devons leur apporter toute notre aide. » a-t-elle défendu.

Elle a également tenu à répondre au président-fondateur de « CATS DE SOUCHE » : « Ce sont des propos inacceptables qui n'ont aucun fondement, les Santyrans sont comme tous les chats et ont le droit le plus légitime de vivre en paix au Catstan ». Avec la recrudescence des agressions recensées contre des Santyrans ces derniers jours, le combat mené par Pupuce ne cesse de s'intensifier.



Le capitaine Chavert a remis lui-même le prévenu au Goulcat



Duchesse, premier chat transgenre

### Un chat change de sexe

Désormais, on ne l'appelle plus Tom mais Duchesse...

Il s'est toujours senti plus chatte que chat, en tout cas c'est ce qu'a toujours affirmé Tom, un chat adopté humainement qui a été opéré avec succès pour finaliser sa transformation.

« Appelez moi Duchesse dorénavant » a-t-elle déclaré en sortant d'une célèbre clinique vétérinaire parisienne. Ses humains accueillants ont compris son envie de devenir une chatte en sautant le pas.

Duchesse devient le premier félin transgenre de l'histoire mais cette nouvelle a suscité des réactions négatives de la part des habitants du Catstan.

« C'est un peu n'importe quoi » a déclaré un habitant, une autre n'y va pas de main morte sur cette information : « Il peut se prendre pour une chatte mais ce ne sera jamais une mère ».

Mais la réaction la plus controversée a été celle du Vassal au travail et à la santé, le docteur Pat Chamage qui a publié un communiqué sur son Chatter officiel :

« Je suis sidéré d'apprendre que les humains ont une nouvelle fois dépassé les limites. Le choix de ce félin de changer de sexe est un message négatif pour tous les autres. Ce sera quoi demain ? La transformation en chien ? Une greffe de 2 pattes supplémentaires ? Continuons la lutte contre les dérives humanitaires ! Vive le Catstan ! »

Si on peut penser la cause noble, la réaction virulente du Vassal risque de faire parler dans les prochains jours...



Lecat ne mâche pas ses mots...